

EN LA ANTIGUA FERIA DE MUESTRAS

Bilbao celebra su 708 aniversario con un espectáculo "celestial" de magia y fuego

Miles de personas han asistido al montaje, obra de uno de los creadores del Cirque du Soleil Franco Dragone, e inspirado en la imaginación de genios como Julio Verne, George Melies y Stanley Kubrik

E.C.D | BILBAO 15/06/2008



Miles de bilbaínos han presenciado el espectáculo para celebrar el aniversario de la capital vizcaína. /Fernando Gómez

Miles de personas han asistido esta noche a la representación del espectáculo 'Ópera Urbana Celestial,' encargado por el Ayuntamiento de Bilbao a la compañía de Franco Dragone para conmemorar el 708 aniversario de la villa.

Franco Dragone, director de una decena de espectáculos del Cirque du Soleil, ha sido el encargado de idear el espectáculo dedicado a la luna y que comenzó pasadas las 22.30 horas, en el solar de la antigua Feria de Muestras. 'Ópera Urbana Celestial' está inspirado en la imaginación de genios como son el escritor Julio Verne y los cineastas George Melies y Stanley Kubrik.

En su puesta en escena, han participado cerca de un centenar de personas, de las que 60 son actores y actrices de compañías internacionales que habitualmente trabajan con Franco Dragone, así como profesionales vascos. Durante el espectáculo se han podido ver astronautas navegando a través de rituales y danzas cósmicas, cohetes imaginarios, órganos de fuego que estallan e hinchables que se levantan al cielo y se iluminan como auroras boreales. El fascinante montaje ha estado dirigido por un gran hinchable de más de 17 metros de altura.

<http://www.elcorreodigital.com/vizcaya/20080614/local/bilbao-celebra-aniversario-espectaculo-200806142329.html>